
寄せられた「ご意見」に対する回答

ご 意 見 等 の 内 容 回 答

入

院

1-2/MF-ICU病棟のシャワー室にゴミ箱
が一つしかなく、分別廃棄するのに困
りました。
分かりやすい表示もしくは、ゴミ箱の
追加をしてほしいです。

ご不便をおかけしました。
設置のゴミ箱に廃棄すべきものが分かりやすくなるよ
う、パウチ表示を変更しました。
貴重なご意見をどうもありがとうございました。

外
来
・
入
院

栄養相談の際、担当の方の説明がとて
も丁寧で分かりやすかったです。話を
しっかり聞いてくださり、患者の立場
に立って一緒に色々と考えていただき
ました。
退院後の調理や味付けに即、実践でき
そうです。ありがとうございました。

喜んでいただけて何よりです。
栄養相談では、入院・外来患者さんご本人とそのご家
族を対象に医師の指示に基づき、管理栄養士が個別に
相談を行っています。
引き続き、患者さんの食生活に配慮し、実践可能な栄
養相談を心がけて参ります。

貴重なご意見をありがとうございました。今後も皆さんのご意見等を参考に、病院の改善に努めて参ります。
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